

Babinsa Koramil 19 Montong Tuban Apresiasi Siswa Siswi di Acara Haflah Akhirussanah Yayasan Nurul Iman

Basory Wijaya - TUBAN.REDAKSISATU.CO.ID

Jun 20, 2022 - 00:40



TUBAN, – Pembinaan teritorial melalui komunikasi sosial (komsos) dengan seluruh komponen masyarakat termasuk tokoh agama dan pimpinan lembaga pendidikan harus terus dilaksanakan secara berkesinambungan dalam rangka pembinaan wilayah. Seperti yang dilakukan Babinsa Koramil 0811/19 Montong Sertu Dinny Utama, Menghadiri kegiatan Haflah Akhirussanah di Yayasan Nurul

Iman, Desa Montongsekar, Kecamatan Montong, Kabupaten Tuban.
(19/06/2022).

Kegiatan Wisuda Purna Siswa dan Kenaikan Kelas Yayasan Nurul Iman Montong, mulai tingkatan Raudhatul Athfal (RA), Madrasah Ibtidaiyah (MI), Madrasah Tsanawiyah (MTs) hingga Madrasah Aliyah (MA). Hadir dalam acara tersebut Ketua Yayasan Nurul Iman Montong Ir. Haji Ahmad Mustofa, Warek III Unugiri Bojonegoro (Ketua PC ISNU Bojonegoro) Dr. H. Yogi Prana Izza, Lc., MA., Forkopimka Montong, Babinsa, Bhabinkamtibmas, tokoh agama, para ustadz/ustadzah,serta wali murid.

Dalam sambutannya Ir. Haji Ahmad Mustofa yang mengajak semua hadirin untuk mendo'akan seluruh siswa siswi agar diberikan ilmu yang bermanfaat, kemudian di lanjutkan pemberian reward kepada siswa yang berprestasi.

Pada kesempatan itu, Babinsa Koramil 0811/19 Montong Sertu Dinny Utama dan juga selaku perwakilan dari orang tua wali murid menyampaikan ucapan terima kasih kepada ustadz ustadzah yang telah berhasil mendidik putra putri kami hingga lulus sampai saat ini.

“Untuk para siswa siswi saya ucapkan selamat buat yang telah menyelesaikan pendidikan di Yayasan Nurul Iman dan yang naik kelas, semoga ilmunya bermanfaat dan menjadi bekal di kemudian hari. Selamat juga kepada para wali murid yang anak-anaknya menjadi siswa yang berprestasi”ucap Dinny.

Sertu Dinny sangat mengapresiasi para wali murid yang sudah menitipkan atau menyekolahkan anak-anaknya di Yayasan Nurul Iman, yang memang mendidik siswa siswinya untuk lebih belajar mendalami ilmu agama. Namun, kata Dinny, tidak hanya ilmu agama, di Yayasan Nurul Iman juga siswa siswi berikan ilmu pengetahuan umum, sehingga ketika lulus nanti, para siswa siswi sudah siap terhadap dirinya sendiri serta di lingkungan masyarakat.”imbuhnya.

Sebelum acara berakhir, di isi dengan mauidzhatul hasanah oleh Warek III Unugiri Bojonegoro (Ketua PC ISNU Bojonegoro) Dr. H. Yogi Prana Izza, Lc., MA., diantaranya mengajak para wali murid untuk mendoakan para putra putrinya yang baru diwisuda semoga menjadi anak-anak yang sholeh dan sholehah berguna bagi bangsa dan agama. (Pendim 0811)